



BERLINTOUR MIT ASTRID



Die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüsch begrüßte wieder einmal eine Besuchergruppe aus dem Wahlkreis im Paul-Löbe-Haus. Die 47 Teilnehmer erwartete in den 4 Tagen ein abwechslungsreiches und interessantes Programm. Abgesehen von den Gesprächen mit der Abgeordneten gab es zwei Stadtrundfahrten, ein Besuch im Plenarsaal des Bundestages sowie ein nahegehender Besuch in der Gedenkstätte Hohenschönhausen, der ehemaligen Untersuchungshaftanstalt der Stasi. Als „Reiseleiter“ fungierte einmal mehr der Ratsherr Heinrich-Karl Albers.

